
CÂMARA MUNICIPAL DE CAÇAPAVA
CIDADE SIMPATIA – ESTADO DE SÃO PAULO

REQUERIMENTO Nº                   /2022

Ementa: Requer do Poder Executivo informações a respeito dos Ônibus de responsabilidade da
Secretaria da Educação do município de Caçapava.

Considerando a  necessidade  de  fiscalizar  a  utilização  dos  ônibus  públicos  que  são  de
responsabilidade da Secretaria da Educação, é que:

Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara Municipal

A Vereadora que a este subscreve, em conformidade com o texto regimental desta Casa,
requer,  ouvido  o  Plenário,  que  seja  oficiado  a  Prefeita,  Pétala  Lacerda  e  o  Secretária  de
Educação, Ana Paula Brito Benedito Bettoni da Costa, solicitando o que segue:

1) Requer informações a respeito da quantidade de ônibus que são de responsabilidade da
Secretaria de Educação;

2) Requer informações dos ônibus que estão ativos. Quantos são? E qual a linha de utilização de
cada um para atendimentos dos alunos da rede municipal?;

3)  Requer informações dos ônibus que estão inativos. Qual motivo da não utilização de cada um
deles? (se houver) e qual plano para recuperação dos mesmos? 

Plenário “Vereador Fernando Navajas”, 06 de dezembro de 2022.

TELMA DE FÁTIMA LIMA VIEIRA
Vereadora/PSD

Presidente da Comissão de Meio Ambiente
Presidente da Comissão  de Proteção e Defesa  Animal
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Presidente
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